

# LA BALADE DE LA VAIPOE

## LE SENTIER DE L'IMPREVU.

Le site du marae Arahurahu est magnifique, lieu de festivités traditionnelles et d'accueil tahitien.

La vallée de la vaïpoe qui s'enfonce entre les hautes montagnes est tout aussi magique et mystérieuse, une vallée où le mana des esprits



s'exprime, car cette vallée a été très importante socialement. Avant de faire la balade, c'est bien d'avertir les gens du lieu qui tiennent un stand de fruits et de chapeau en pandanus, leur accord dans un sourire et c'est parti à travers une petite prairie, puis sous des arches de purau. Le ruisseau sec devient torrent à l'eau vive, on découvre alors un jardin imprévu dans les rochers, des habitants du lieu que l'on salue, et



après des passages dans une forêt silencieuse, le sentier arrive à une très jolie cascade et des vasques d'eau claire et fraîches pour la baignade, secrètes elles aussi, sauvages.

